

آخر تحديثات خطة تأمين حياتنا : شراكة جديدة مع إيه آي جي



يسرنا إشعاركم بان شركة إيه آي جي قد أصبحت شريك التأمين لبنك مسقط لمنتجات حياتنا التالية وذلك إعتباراً من 6 أبريل 2014:

- خطة حياتنا لحماية الاسرة
- خطة حياتنا للأمراض الحرجة
- خطة زينة لتأمين الأمراض الحرجة
- خطة حياتنا للتأمين على العمالة
- خطة حياتنا للتأمين على محتويات المنزل

حملة الوثائق الحاليين

لن تتأثر الأقساط ومزايا الوثيقة الخاصة بكم نتيجة هذا التغيير.

سيبدأ سريان وثيقتك الجديدة بموجب شراكة إيه آي جي وبنك مسقط عند حلول موعد دفعتك التالية من تاريخ 6 ابريل إذا كان نظام الدفع الخاص بك على نحو شهري او عند تاريخ التجديد التالي إذا كان نظام الدفع سنوياً.

للإستفسارات:

للمزيد من الإستفسارات يمكنك الإتصال بنا على رقم الهاتف المجاني 80078707 او مراسلتنا عبر البريد الإلكتروني: customercare.oman@aig.com



Hayatuna Insurance Plan Update: New Partnership with AIG

AIG has become bank muscat's insurance partner for these Hayatuna products as of 6th April 2014:

- Family Protection Plan
- Critical Care Plan
- Zeinah Critical Care Plan
- Domestic Helper Plan
- Home Composite Plan

Existing Policyholders

Your premiums and policy benefits will not be affected by this change.

Your new policy with the AIG bank muscat partnership will become effective at your next payment point: from 6th April 2014 if you pay monthly, or at your next renewal date, if you pay annually.

Questions?

For more information please contact us on 800 78 707 (Toll-Free) or e-mail us at customercare.oman@aig.com